



令和7年度
天草市立稜南中学校
学校だより



令和8年1月28日
第16号
文責 校長 松原 康近



新年のご挨拶が遅くなりました。
旧年中は、子どもたちの頑張りと職員の心を込めた指導と保護者や地域の皆様のご理解・ご協力のおかげで、私個人たくさんのご感動をいたきました。

保護者や地域の皆さんにも、「稜南乃風」を感じていただいていることだと思います。

令和8年も、稜南中学校は、「稜南乃風」を吹かせて、乗って高く舞い上がってまいります。

本年もよろしくお願ひいたします。

新しい生徒会が動き出します！

昨年の12月22日に新生徒会三役、今年の1月13日には常任委員長・副委員長の任命式が行われました。

緊張の面持ちの中にも、やる気に満ちた表情が印象的でした。

また、冬休み中の1月6日には生徒会執行部を対象とした“リーダー研修会”がありました。私も、期待と願いを込めて講話をしました。みんな真剣なまなざしで研修を受けていました。

新しい生徒会が動き出します。23日の人権集会では、三役が協力してばっちり進行を務めました。



新役員から旧役員に感謝状を授与しました。

- こんな生徒会に…
- ◎見える生徒会
- ◎みんなでやる生徒会
- ◎称える・労う生徒会



リーダー研修会の様子

そして、旧役員の皆さん1年間本当にありがとうございました。

心から感謝！

毎年1月下旬に、学校給食の歴史を振り返り、日頃の感謝を改めて感じる、学校給食記念週間が設けられます。

学校では、平日はみんなが「温かくておいしい給食」を食べられます。当たり前のように感じてしまいますが、戦後の食糧不足の中、「せめて学校では、みんな同じものを食べさせてほしい」という保護者の願いもあり、国の施策として、現在の学校給食の制度が確立されました。

4月から時々給食の配膳の様子などを見てきましたが、随分残滓が減ってきたと感じています。このような機会に感謝の気持ちを持って、是非好き嫌いなく食べてほしいと思います。

「給食講話」が先週予定されていましたが、インフルエンザの影響で、2月3日に延期になりました。

また、現在天草文化交流会館で学校給食週間作品展が開かれています。稜南中生の作品（裏面に掲載）もございます。2月1日（日）までですので、是非ご覧いただければと思います。

子ども民生委員防災研修 ボランティアスタッフとして

1月17日に、亀場地区コミュニティセンターで、小学生対象の子ども民生委員防災研修が開催され、6人の稜南生がボランティアスタッフとして参加しました。

普段学ぶことのないようなものがたくさん学べました。一番驚いたのは非常食です。アルファ米というお米を使ったのですが、お湯を入れるだけなのに、炊いたご飯と遙色なくおいしかったのでビックリしました。他にも防災に役立つことがたくさん知りました。このようなボランティアは是非みんなにも行ってほしいと思いました。(3年 松本駿くん)

普段関わることができない方々と関わることができました。特に地域の方が赤ちゃんを交代で抱っこしているところを見て、人と人との温かいつながりを実感できました。(3年 中鋪るいさん)

短い間でしたが参加させていただきありがとうございました。どのような時にどんな対処をしたらいいか知ることができました。(3年 山本 若菜さん)

今回は、日頃考えないことを考え、不審者の人に会った時の対処法や災害にあった時、障がいをもつ方と会った場合の接し方が分かりました。(3年 野嶋隆也くん)

認知症の方や高齢者の方への対応の仕方を学びました。これから的生活でも、場面や状況を考えて、対応していきたいです。(3年 長井蹴斗くん)

僕は、ボランティアに参加して、地域の人などとふれあうことは大切だと感じました。(3年 向 遥哉くん)



旧年中は一方ならぬご支援をいただき、誠にありがとうございました。今後も『輝く稜南中』であり続けたいと思います。
本年も変わらぬご理解とご指導を賜りますよう、お願ひ申し上げます。

学校給食週間作品展



1年 松原 畏聖くん 2年 竹崎 華音さん
1年 小多 和希くん 3年 白迫 莉緒さん

